



Sonstiges **Hofer Supermarkt**

Ab / Am

31.07.1969

Der Lebensmitteldiskonter Hofer ist ein Teil der deutschen Unternehmensgruppe Aldi Süd. Hofer ist in Österreich ein führendes Einzelhandelsunternehmen, bestehend aus 7 Zweigniederlassungen mit mehr als 425 Filialen.

International bestehen über 460 Filialen in Großbritannien und Irland, mehr als 1.000 in mindestens 29 Staaten der USA von der Ostküste bis Kansas. Auch in Australien ist Aldi Süd mit über 200 Filialen vertreten. 2005 wurden die ersten Filialen in der Schweiz und Slowenien eröffnet. 2008 folgte die Neueröffnung in Ungarn und Griechenland und die Expansion geht kontinuierlich weiter.

In Liezen wurde das erste Hofer Geschäft 1969 im Haus Hauptstraße 2 (Fuchshof) eröffnet. Dann folgte eine Übersiedlung in das Haus Pyhrnstraße 4. Am 12. September 1985 übersiedelte die Filiale von der Pyhrnstraße in die Bahnhofstraße. 1997 wurde am Standort Gesäusestraße 3 eine neue Filiale errichtet und 2005 wurde südlich des Hofer-Marktes an der Gesäusestraße am Standort Gesäusestraße 3A ein neuer, moderner Einkaufsmarkt mit 1.000 m² Verkaufsfläche und Tiefgarage errichtet und in Betrieb genommen. Das neue Konzept hinsichtlich Ausstattung und nahezu doppelt so großer Verkaufsfläche wurde in der Steiermark erstmals in Liezen umgesetzt, was für den Handelsstandort Liezen spricht.

Quelle: Liezener Stadtnachrichten September 2005, Seite 22

 Verfasser: Mag. Helmut Kollau

 Letzte Überarbeitung: 28.11.2019